



La sélection camerounaise n'a qu'à faire la croix sur le jeune attaquant de Dortmund Youssoufa Moukoko.

Moukoko sera certainement à la coupe du monde au Qatar dans 3 semaines, non pas avec le Cameroun comme le souhaitait le sélectionneur Rigobert Song, mais plutôt avec la Mannschaft.

Le nom du jeune attaquant prodige du Borussia Dortmund figure dans la liste élargie de 55 joueurs allemands sélectionnés pour le mondial Qatar.

Le jeune espoir allemand tourne ainsi définitivement le dos au Cameroun, pays de ses parents où il est d'ailleurs né.

Le natif de Yaoundé qui a déjà joué avec les équipes de jeunes de l'Allemagne (U16, U19 et U21) sera à coup sûr l'une des attractions pour la phase de groupes du mondial qui verra les Allemands affronter le Japon le 23 novembre, l'Espagne le 27 novembre et le Costa Rica le 1er décembre.